

LA IMPORTANCIA QUE TIENE LA INFORMATICA EN EL AREA DE ENFERMERIA.

Bueno la importancia de la informática en el área de la salud es literalmente casi todo por el motivo de organizar información y en algunas ocasiones organizar a los pacientes y así no tener una mala organización por que no sería ético, para esto se necesita que el personal de salud sepa manejar los programas más útiles de la informática que son lo que es Word, excel, power poing para que así no les cueste manejar este tipo de App.

Al igual que es recomendable que llevemos cursos por si no sabemos manejarlos, hay veces y creo que casi siempre los enfermeros prefieren hacerlo escrito pues porque aveces se les hace más fácil por solo es escribir y ya los que más utilizan la informática son los doctores por lo que solo llevan registros de sus pacientes

En cambio los enfermeros llevan el mismos control pero con la diferencia de que nosotros tenemos que poner sus signos vitales y la hora que llegaron y pues eso es más trabajo y más tiempo y pues enfermería es que nosotros tenemos que hacerlo lo más rápido posible pues porque es nuestra ética de ser eficientes para que el paciente lleve una mejor atención.

Aveces creo que la informática influye muy poco en la enfermería y más lo usan los médicos, mi información está basada por mi experiencia en los hospitales y mi análisis.